

AUSWÄRTSFAHRTEN



Die Rückrunde steht in den Startlöchern und das erste Auswärtsspiel gegen Hannover 96 lässt nicht mehr lange auf sich warten. Leider haben uns die letzten Auswärtsfahrten dazu gezwungen, die Regeln für Auswärtsfahrten für die Rückrunde zu verschärfen.

Angebote Spiele

Wir sind bemüht, zu allen Auswärtsfahrten einen eigenen Bus einzusetzen. Sollten die Anmeldungen jedoch so gering sein, dass sich die Auswärtsfahrt nur mit einem großen wirtschaftlichen Defizit realisieren lassen würde, sehen wir uns leider gezwungen die geplante Auswärtsfahrt abzusagen.

Damit ihr für die Rückrunde schon einmal planen könnt, haben wir hier einen Überblick, wo SC-Busse eingesetzt werden sollen:

19. Spieltag:	Hannover 96 – 1. FC Nürnberg	eigener Bus
21. Spieltag:	Wehen Wiesbaden – 1. FC Nürnberg	eigener Bus
23. Spieltag:	Westvorstadt – 1. FC Nürnberg	kein eigener Bus
25. Spieltag:	1. FC Magdeburg – 1. FC Nürnberg	abhängig von Nachfrage
27. Spieltag:	Herta BSC Berlin – 1. FC Nürnberg	abhängig von Nachfrage
29. Spieltag:	FC Schalke 04 – 1. FC Nürnberg	eigener Bus
32. Spieltag:	Fortuna Düsseldorf – 1. FC Nürnberg	abhängig von Nachfrage
34. Spieltag:	Hamburger SV – 1. FC Nürnberg	kein eigener Bus

Bei allen Spielen, zu denen wir keinen eigenen Bus anbieten, könnt ihr selbstverständlich eure Tickets über den SC bestellen.

Anmeldungen zu Auswärtsfahrten

Nachdem es in der Vergangenheit vermehrt vorgekommen ist, dass sich Personen bei uns für Auswärtsfahrten angemeldet haben, die Anmeldung nochmals bestätigt haben und dann ohne Entschuldigung weder erschienen sind noch den Buspreis + Tickets bezahlt haben, können und wollen wir künftig leider nicht mehr hinnehmen.

Daher gilt ab der Rückrunde folgende Regelung:

Anmeldungen sind ausschließlich per Email an fcn-fiddl@web.de zu tätigen.

Bitte seht auch von Anmeldungen über andere Kommunikationskanäle ab, auch wenn ihr Fiddl persönlich kennt. Ihr helft ihm dabei ungemein.

In der Email sind neben den **erforderlichen Daten** wie vollständiger Namen (Vor- und Nachname) aller Teilnehmer sowie Anzahl an Steh- bzw. Sitzplatztickets, Informationen zum Mitgliederstatus künftig auch eine Handynummer für evtl. Rückfragen anzugeben.

Nach erfolgter Bestätigung durch den SC ist der Gesamtbetrag im Vorfeld einer Auswärtsfahrt auf das Konto des Supporters Club unter Angabe des Verwendungszwecks (Auswärtsfahrt, Name Vorname) einzuzahlen. Alternativ könnt ihr den Betrag auch am Heimspiel vorher bei uns am SC Schalter in bar einzahlen.

Eine EC-Kartenzahlung wird auch weiterhin bei uns nicht möglich sein!

Nach vorheriger Absprache kann der Betrag auch im Fan-Büro des 1. FC Nürnberg am Vereinsgelände einbezahlt werden.

Wer seine Auswärtsfahrt mindestens zwei Tage vorher nicht bezahlt hat, wird von der Busliste gestrichen und die Plätze werden an Nachrücker vergeben.

Getränke bei Auswärtsfahrten

Wie euch allen bekannt ist, verkauft der SC alkoholische und alkoholfreie Getränke im Bus.

Der Preis für Bier (0,33l) und Softdrinks (0,5l) liegt seit Jahren stabil bei 1,50 €. Wir möchten uns an dem Getränkeverkauf nicht bereichern, sondern bieten euch hier den zusätzlichen Service an, mit Getränken ausreichend versorgt zu werden.

Der Preis für eine Weinschorle (0,5l) muss ab der Rückrunde leider von 1,50 € auf neu 2,00 € angehoben werden.

Es stört uns nicht, wenn ein Mitfahrer das ein oder andere Getränk von zuhause mitbringt, es sollte jedoch im Rahmen sein und nicht für die gesamte Auswärtsfahrt der Getränkevorrat im Rucksack gehortet werden. Wir schleppen die Getränke nicht zum Spaß mit, um diese nach der Auswärtsfahrt wieder unangetastet aus dem Bus auszuladen.

Grundsätzlich werden wir ab dieser Saison die Mitnahme von fremden Bierkästen im Bus untersagen.

Ihr dürft auch gerne weiterhin das ein oder andere hochprozentige Getränk für euch mitbringen – aber nur in solchen Mengen die ihr am Ende auch vertragt. Wir haben ein sehr gemischtes Publikum und wollen daher keine Partyorgien im Bus, durch welche andere Mitfahrer aus dem Bus vertrieben werden. Auch hier gilt, dass alles im Rahmen bleiben soll.

Umgangston im Bus

So sind wir auch schon beim nächsten Thema. In den vergangenen Wochen und Monaten mussten wir leider vermehrt feststellen, dass der Umgangston unter den Mitfahrern untereinander aber auch zu Busfahrer und Buscapo's rauer geworden ist.

Wenn der Busfahrer oder der Buscapo Regeln aufstellt oder situationsbedingt ein entsprechendes Verhalten fordert, passiert das aus gutem Grund, in diesem Fall wollen wir auch nicht mit euch diskutieren müssen.

Es kann auch nicht sein, dass Mitfahrer von angetrunkenen Mitfahrern Sprüche unterhalb der Gürtellinie einstecken müssen. Bekommen wir hier künftig Äußerungen oder dergleichen mit, wird das für Denjenigen für längere Zeit die letzte Auswärtsfahrt beim SC gewesen sein.

Wir möchten niemanden vertreiben oder die Spielverderber sein, aber ein gewisses Stück an Rücksichtnahme und sozialen Umgangsformen möchten wir für unsere Busse haben.

Pausenregelung im Bus

Die allgemeinen Vorgaben zu den Lenkzeiten unserer Fahrer werden immer strenger und müssen zwingend eingehalten werden. Dies hat dann leider zur Folge, dass Pausen während der Auswärtsfahrten für euch zu ungünstigen Zeiten oder zu lange erfolgen. Sowohl die Fahrer als auch die Buscapos sind immer bemüht, diese so sinnvoll wie nur möglich zu gestalten. Wir bitten euch aber um Verständnis, dass es auch einmal zu ein oder anderen unangenehmeren Pausen kommen kann.

Wir geben bei Pausen und nach Spielende fixe Abfahrtszeiten vor. Bitte haltet euch an diese und tragt so dazu bei, dass der Bus pünktlich wieder rollen kann.

Solltet ihr es einmal nicht pünktlich schaffen, informiert Mitfahrer oder unsere Buscapos über eure Verspätung – im Zeitalter von Handys sollte dies doch möglich sein.

Wir wünschen euch eine angenehme und erfolgreiche Rückrunde mit hoffentlich vielen tollen gemeinsamen Auswärtsfahrten. Bei Rückfragen, Wünschen oder Anregungen haben wir natürlich immer gerne ein offenes Ohr für euch!

Eure Vorstandschaft